

Oorletaw

Maxym Ducas

Durant la nuit du vendredi 19 mars 2020, je suis allé passer la fin de semaine chez ma grand-mère qui habite l'immeuble en face de la piste de BMX. Quand le temps était venu d'aller se coucher, avec ma corpulence de branche d'arbre, mes grandes jambes et mon intelligence de poisson rouge, j'ai eu l'idée de passer par la fenêtre pour aller faire du vélo. Je portais un pyjama et des pantoufles, ce ne sont pas les meilleurs vêtements pour aller faire du vélo. J'ai pris quelques outils avec moi pour réparer mon vélo. Après avoir traversé la rue, je suis tombé grognon parce que quelque chose me dérangait, mais je n'arrivais pas à trouver c'était quoi, je suis monté sur mon vélo et fait comme si tout était correct.

Après un bon moment de pur bonheur, j'entendis quelqu'un pleurer. Je savais que la personne ne pleurait pas de souffrance, mais à cause du

peu de lumière qui éclairait la piste, je ne pouvais voir d'où venait la source du bruit. Un léger frisson me parcourait le dos, mais je continuais mes préoccupations sans me soucier du danger qu'il pouvait y avoir pendant la nuit.

J'étais seul à la piste, mais j'entendais un autre vélo. Je ne pouvais m'empêcher de regarder autour de moi. Après quelques minutes, un cri 1000 fois plus fort ce fait entendre à quelques mètres de moi. En me retournant, je vis le regard du fantôme, ses yeux rouges et son visage démantibulé qui me figea sur place. Je ne peux plus marcher et parler, mais je pouvais voir autour de moi.

J'ai l'impression d'avoir changé de monde. Tous les immeubles autour de moi sont délabrés comme si une bombe avait explosé. J'essaie de fouiller dans mes poches pour trouver un objet pour me défendre, mais j'avais que des outils et un bout de mouchoir. Je voyais le fantôme qui

faisait des petits pas de souris pour se rapprocher de moi le plus possible tout en me fixant du regard.

À quelques centimètre de moi, je vis sa bouche s'ouvrir en grand et au moment même le lampadaire qui ne fonctionnait pas depuis au moins 10 ans se mit à fonctionner. Je pouvais enfin bouger mes jambes comme si le monde parallèle avait disparu. Depuis ce jour, à chaque fois que je vais chez ma grand-mère, je ne sors plus dehors pendant la nuit même si la ville avait installé de nouveaux lampadaires.

